

## Boletín de prensa 001 Senador Alex Flórez Hernández

## Por asesinato de tres jóvenes en Chochó – Sucre, el senador Alex Flórez cita a audiencia pública a la Policía Nacional

9 de agosto de 2022 | En sesión plenaria del Senado de la República, el congresista del Pacto Histórico, Alex Flórez Hernández, anunció que se citará a una audiencia pública a la Policía Nacional para hacerle seguimiento y para que la entidad rinda cuentas sobre el asesinato de estos jóvenes.

"Tres falsos positivos habrían sido cometidos por la policía en Sucre. 3 jóvenes en sus 20 años fueron asesinados, ¿por qué el país no está escandalizado? Esto es gravísimo, no puede pasar. No vamos a callar ni a descansar hasta que el país y las familias sepan la verdad de lo qué pasó" indicó el senador Flórez Hernández.

Los tres jóvenes asesinados: Carlos Alberto Ibáñez, José Carlos Arévalo y Jesús David Díaz; fueron acusados de pertenecer al 'Clan del Golfo' y de asesinar a un patrullero. Según sus familiares, parecieron muertos, el 25 de julio, en Chochó, un corregimiento de Sincelejo, luego de haber sido capturados por la Policía. Los familiares también denunciaron que los policías los torturaron y los mutilaron.

Hasta el momento, van ocho policías sancionados por este caso y según el relato de algunos ciudadanos, serían cerca de 30 policías los involucrados.

Información para periodistas:
Wilmar Giraldo Bedoya

⊠wilmar-gb@hotmail.com

∏322 517 4004

www.alexflorez.co







